

# Stadtplanungschef zum „Benazét-Schweizerhaus“ | Rudolf Schübert

**Rudolf Schübert, Leiter des Fachbereichs Planen und Bauen**

*Baden-Baden, 19.08.15* In einem ausführlichen *goodnews4-O-TON*-Interview schildert Rudolf Schübert, Leiter des Fachbereichs Planen und Bauen, den Fall «Benazét-Schweizerhaus» aus Sicht der Baden-Badener Stadtverwaltung: «Ja sicher, das ist ein historisches Gebäude und es schmerzt immer, wenn ein Gebäude mit historischem Bauzierat dann fallen soll.» Rudolf Schübert bestätigte auch, dass das Gebäude als erhaltenswert gilt, doch dies sei «kein rechtlicher Begriff» und «wir als Stadt und untere Denkmalschutzbehörde müssen nach den rechtlichen Kategorien urteilen, wenn ein Eigentümer sagt ich erhalte dieses Gebäude, ist das eine schöne Sache». Doch dies ist offensichtlich nicht der Fall.